

Gracias Señor Presidente,

Panamá da una cordial bienvenida a la delegación de Estados Unidos y agradece su participación en este ejercicio.

Nuestra delegación agradece a los Estados Unidos por su Programa de Cooperación para la erradicación del trabajo infantil y sus peores formas en Panamá, el cual ha permitido que el Estado panameño avance en su Hoja de Ruta para este fin, de acuerdo con lo convenido en 2012.

Panamá se permite formular las siguientes recomendaciones:

- considerar ratificar los principales instrumentos internacionales de derechos humanos y otros Convenios Internacionales relevantes.
- Considerar la posibilidad de establecer una institución nacional de derechos humanos independiente, de conformidad con los Principios de París.
- Considerar cursar una invitación permanente a los procedimientos especiales del Consejo de Derechos Humanos.

Deseamos éxitos a Estados Unidos en este examen.

Muchas gracias.

ANA AROSEMENA